

Domiciliée en Gruyère depuis 2017, c'est perpétuellement un plaisir de sillonner ses magnifiques paysages et bien entendu de savourer sa gastronomie.

Dès 2018, j'ai rejoint le Club Philatélique de Bulle et je suis toujours stupéfaite par la diversité des collections présentées et des sujets variés de conférenciers passionnés à nos soirées du club.

Ma collection "A la maîtrise du temps" qui est au stade d'un fœtus doit encore s'alimenter et se développer et je l'espère, voir le jour.

En intégrant le club, j'ai la chance de côtoyer des membres chaleureux, de découvrir les rouages d'expositions de philatélie et parfois même d'y coopérer malgré mes humbles connaissances.

